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会 長 挨 拶
会長　中村　徳裕

　皆さま、本日も多数ご出席
いただきありがとうございま
す。第5グループガバナー補
佐安部重幸様、平戸ロータリ
ークラブ幹事・次期会長の瀧
下孝様をお迎えして、本年度最終例会を開
催できますことを、有難く感謝しておりま
す。
　先週の例会では、他県からのビジターを
お二人お迎えし、当クラブのバナーを謹呈
いたしました。ゲストの浦和北ロータリー
クラブの泉谷聡（いずたにさとし）様から、
メークアップお礼のメールとともに、浦和
北ロータリークラブのバナーを郵送にてお
届けいただきました。泉谷様のメールには、
『温かい歓迎を頂戴し誠にありがとうござい
ました。例会運営は、クラブごとに様々で
すが、貴クラブの訪問は大変参考になりま
した。歴史と伝統に培われた地域のリーダ
ークラブとしての格式が良く伝わってくる、
そんな会場雰囲気でした。どうぞ会員の皆
様によろしくお伝えの上、浦和北ロータリ
ークラブのバナーについてもご披露賜りま
したら幸いです。』とありました。訪問を楽
しんでいただき、好意と友情を深めていた
だくことができたのではないかと嬉しく拝
受いたしました。
　泉谷様は、貿易会社を経営されておられ、
関東と佐世保の2拠点での経営を計画され、

ハウステンボスの別荘ワッセナーを購入し、
佐世保に移住してこられるとのことです。
先週の例会にて、隣人でもある松尾貴さん
と岩崎正俊さんをご紹介することもでき、
良いご縁ができたのではないかと思ってい
ます。
　さて、ここで佐世保の土地の特性「他者
を受け入れるオープンな雰囲気」について
お話ししたいと思います。「転入された方に
とって、とても住みやすい」という話をよ
く聞かれると思いますが、佐世保RＣには多
くの転勤者の皆様もおられますので伺って
みたいと思います。
　「いかがでしょうか？　移住者にとって住
みやすい街でしょうか？」・・・
　・・・（大きく手を振ってアピールされた
田村和大さんをはじめ、多くのメンバーさ
んが挙手してくださいました）
　私の父系の祖先は北松から、母系の祖先
は佐賀の塩田から、佐世保に鎮守府ができ
た当時に、佐世保は商売になるぞと移住し
てきたと聞いております。佐世保が村だっ
た当時の人口を考えると、相浦や早岐の一
部の旧家の方は別格として、ほとんどの方
が移住者だったという歴史を持つ街です。
だから、移住者を受け入れる文化があるの
だと確信しています。この文化を大切にし
て、好意と友情をさらに深めていけたらと
思います。
　それから、もう一つ、泉谷様から、例会
運営についてお褒めいただいたことに関連
してお話しておきたいと思います。それは、

《本　　日》会員数 73名（出席規定免除 21名）・出席 49名・欠席 24名・（免除者欠席 10名）・ビジター 2 名・出席率 67.12 ％

《 6月14日》会員数 73名（出席規定免除 21名）・出席 52名・欠席 21名・（免除者欠席 8 名）・メークアップ 2 名・修正出席率 83.08 ％
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毎週の例会で、ピアニストの大津さんに生
演奏を務めていただいていることです。歌
の時間はもとより、BGMとしても、様々な
楽曲を音色も工夫して聴かせていただいて
おります。佐世保RCの特筆すべき素晴らし
い文化だと思っています。大津さんありが
とうございます。
　最後に、先週のクラブ協議会でも申し上
げましたが、理事・役員の皆様、地区出向
の皆様、すべての委員会の皆さまのご理解
とご協力のおかげで、１年間の任期を務め
ることができました。心から感謝しており
ます。会員の皆様のご健勝ご多幸、そして
佐世保ロータリークラブのますますの発展
を祈念して最終例会のご挨拶といたします。
ありがとうございました。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「四つのテスト」
◯ビジター
　平戸RC
　第5グループガバナー補佐	 安部　重幸	さん
　幹事	 瀧下　　孝	さん

入　会　式
■樫村　剛司 さん
　住友生命保険相互会社　長崎支社
　佐世保営業部長
　推薦者／福田　金治	さん（カウンセラー）
　　　　　納所　佳民	さん
　委員会配属／	出席・例会委員会
　　　　　　　親睦活動委員会
入会のごあいさつ
　本日、佐世保RCに入会させていただきま
した住友生命 佐世保営業部の樫村でござい
ます。この度は歴史と伝統のある佐世保RC
に入会が出来て本当に嬉しく思っておりま
す。誠にありがとうございます。
　今年の4月に佐世保に着任し3か月が経過
しますが、佐世保の皆さまの心の温かさに
触れて感激しております。

　皆さまから佐世保のことをたくさん学ば
せていただき、職務を通じてさらに地域に
貢献できるように頑張ってまいります。ロ
ータリーへの参加は初めてとなりますので、
色々とご迷惑をお掛けすることもあろうか
と思いますが、ご指導・ご鞭撻のほど何卒
よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告
幹事　福田　金吾

1.2022-23年度ガバナー 上村　春甫 さん
　ガバナー事務所閉鎖のお知らせ（御礼）
　6月末日をもちまして閉鎖

2.2023-24年度ガバナー 緒方　信行 さん
　副ガバナー 千葉　憲哉 さん
　地区社会奉仕委員長 小山　淳也 さん
　�「第2740地区ロータリー奉仕デー環境美化
プロジェクト」
　	日本ロータリー環境保全統一事業協力依頼
について
　	「第2740地区ロータリー奉仕デー環境美化
プロジェクト」実施要項
　1.申込書・6月26日㈪申込書を配信
　　　　　　7月20日㈭申込書回答期限。
　2.実施日・9月10日㈰
　3.予備日・未　定
　4.場　所・	活動場所は各クラブにて調整す

る。
　5.報告書　提出期限を10月4日
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3.松浦RC第50代会長 大内　理史 さん
　50周年記念式典実行委員長
 山本　規仁 さん
　創立50周年記念式典　ご出席のお礼

4.佐世保市海の日協賛会　会長
 宮島　大典 さん
　海をきれいに“ピーチ・クリーンアップ”
への参加ご協力について（お願い）
　日　　時：令和5年7月17日（月・祝）
　　　　　　雨天決行　荒天中止
　受付時間：	午前8時30分　清掃活動午前9時

から1時間程度
　実施場所：	①鹿子前地区　九十九島パー

ルシーリゾート、鹿子前町海
水浴場

　集合場所：	九十九島パールシーリゾート
大芝生広場

　参加申込：7月7日㈮

ガバナー補佐挨拶
第5グループガバナー補佐　安部　重幸 さん
　だいぶコロナも収まってき
て、2月のIMなど皆さん参加、
ご協力いただきまして本当に
ありがとうございました。ガ
バナー補佐になって、いろん
な貴重な出会いがあり、1年間勉強させてい
ただきました。1年間本当にありがとうござ
いました。

委員会報告
■次年度財団・米山・補助金委員会

副委員長　福田　金吾
2023-24年度�米山記念奨学事業
セミナーの報告
　6月24日 ㈯、2023-2024年 度
の米山記念奨学事業セミナー
が諫早文化会館にて開催され、
大神次年度幹事とともに受講してまいりまし
た。

　奨学事業について、奨学会理事でもある駒
井PG、そして松田地区委員長より説明があ
り、事業への理解と寄付額向上のお願いをさ
れました。
　休憩を挟んで、第4代よねやま親善大使で
あるトーゴ出身のアヘゴさんより講演があり
ました。アヘゴさんは義肢装具と福祉機器を
研究するために来日、後に米山奨学生に選ば
れ、近年では東京オリパラの自国選手への義
肢装具提供プロジェクトに関わるなど、米山
学友として	“日本とアフリカの医療の架け橋
“となれるよう精力的に活動されていること
を話されていました。
　また、当日は4月に新年度が始まった2023
年度の米山記念奨学生16名のうち、15名が参
加しており、それぞれが流ちょうな日本語で
挨拶をされていたのが印象的でした。
　次年度委員会としては、10月が例年米山月
間となっておりますので、10、11月を目標に
米山奨学生をお呼びしての出前卓話をできれ
ばと考えております。

退 会 挨 拶
　平尾　幸一 さん

　この度、社会医療法人財団
白十字会の役員を退任するこ
とになり、歴史と伝統ある佐
世保RCを退会させていただく
ことになりました。2007年4
月4日に入会させていただき、在籍期間は足
掛け約16年になります。
　振り返りますと、楽しかった思い出が次々
と脳裏に浮かんで参ります。長島正会長の
時に副幹事、円田昭会長の時に副会長の経
験を積ませていただきました。福田金治ガ
バナーの地区大会のお手伝い、修学旅行の
ような宇久島映画祭、抱腹絶倒の忘年家族
会の時代劇暴れん坊将軍など、私がこれま
での人生で経験したことのない、貴重で、
かつ楽しくて忘れられない思い出です。ま
た、大神邦明パスト会長と当時の中村徳裕
幹事には、「純米酒を飲み過ぎても二日酔い
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にはならない」という私の説を、身をもっ
て実証していただきました。
　最後になりますが、皆様のご健勝とご多
幸を祈念いたします。16年間、大変お世話
になりました。ありがとうございました。

　西田　勝彦 さん
　こんにちは。
　私は、2015年10月7日に松
本英介会員及び米倉洋一郎会
員の推薦で、この歴史と伝統
がある佐世保RCに入会させて
いただきました。
　ロータリーの行事への初参加は、当時の
田中丸善弥会長のお計らいで、その前の月
の26日に開催された、創立65周年記念観月
例会並びにサンセットクルージングでした。
　入会から7年9か月、この間、たくさんの
方々と親睦を深め、また、週報を担当した
際は、締め切りに追われたり、2018年の地
区大会では、記念誌の担当をさせていただ
くなど、とても貴重な経験を積むことがで
きました。
　この後は、自宅がある福岡県の筑紫野市
に戻ります。
　最後になりますが、佐世保RCの益々のご
発展と会員の皆様のご健勝とご多幸をお祈
りして、退会の挨拶といたします。
　本当に、ありがとうございました。

慶 　 　 祝
親睦活動委員会　前田　真一

○結婚記念月のお祝い
　山口　幸生・雅子	さん	ご夫妻（ 8日）
　永瀬　徳豊・恵子	さん	ご夫妻（25日）
　鈴木　清輝・綾子	さん	ご夫妻（27日）
　村島弘二郎・理恵	さん	ご夫妻（27日）

○ホームクラブ出席100％表彰
　中村　徳裕	会長、福田　金吾	幹事
　米倉洋一郎	さん、庭木　香充	さん

歌 の 時 間
ソングリーダー　黒木　政純

「夏は来ぬ」
作詞：佐佐木信綱
作曲：小山作之助

　明治29年5月、『新編教育唱歌集（第五集）』にて発表。
2007年に日本の歌百選に選出されている。
　卯の花（ウツギの花）、ホトトギス、五月雨、田植え
の早乙女、橘、蛍、楝（おうち）、水鶏（くいな）とい
った初夏を彩る風物を歌い込んでいる。
　「夏は来ぬ」は文語で、「来」（き）はカ行変格活用動
詞「来」（く）の連用形、「ぬ」は完了の助動詞「ぬ」の
終止形で、全体では「夏が来た」という意味になる。
　2015年3月14日に開業した北陸新幹線の上越妙高駅で
発車メロディとして使用されている。
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ニコニコボックス
親睦活動委員会委員長　安福　竜介

第5グループガバナー補佐　安部　重幸 さん
　今日は2740地区第5グループガバナー補佐
の退任のご挨拶に参りました。1年間ご協力
ありがとうございました。

平戸RC　瀧下　　孝 さん
　来期は会長をさせて頂きます。どうぞよ
ろしくお願いします。

中村　徳裕 会長、福田　金吾 幹事
安部　雅隆 副幹事
　第5グループガバナー補佐安部重幸さん並
びに平戸RC幹事瀧下孝さんのご来訪を歓迎
してニコニコします。

中村　徳裕 会長、福田　金吾 幹事
安部　雅隆 副幹事、安福　竜介 さん
山口　幸生 さん、中島　　顕 さん
庭木　香充 さん、船越　　温 さん
松本　祐明 さん、大神　吉史 さん
長野　哲也 さん、西田　勝彦 さん
内海　暢邦 さん、筒井　和彦 さん
松尾　　貴 さん、大久保利博 さん
山口　健二 さん、古賀　　巖 さん
福田　金治 さん
　新会員樫村剛司さんの入会を歓迎してニ
コニコします。

納所　佳民 さん
　樫村剛司様のご入会を歓迎してニコニコ
致します。
　本日の例会に出席が出来ずに、大変失礼
いたします。
　樫村さんのご縁は、住友生命の新任の佐
世保地区の部長として来社されてのご縁で
す。
　佐世保卸団地協同組合の方でも住友生命
様には大変お世話になっております。4月に
赴任されて早々に、当クラブのお誘いを橘

髙さんとさせて頂き、快くご入会して頂き
大変感謝しております。
　福田金治さんとは大学が同窓というご縁
で、カウンセラーをお引き受け頂きました。
　これからの佐世保の単身での生活の中で、
ロータリークラブの方々と親しくなられて、
佐世保ライフを楽しまれます事を祈念申し
上げます。

中村　徳裕 会長、大久保利博 副会長
福田　金吾 幹事、安部　雅隆 副幹事
　一年間、クラブ運営にご協力賜り誠にあ
りがとうございました。

SAA　黒木　政純 さん
クラブ管理運営委員会委員長　芹野　隆英 さん
親睦活動委員会委員長　安福　竜介 さん
出席・例会委員会委員長　出端　隆治 さん
プログラム委員会委員長　古賀　久貴 さん
　1年間ありがとうございました。

公共イメージ委員会委員長　松尾　文隆 さん
クラブ会報・広報委員会委員長　𠮷田　英樹 さん
　1年間、ありがとうございました。

ロータリー財団委員会委員長　大神　吉史 さん
財団・米山・補助金委員会委員長　坂本　　敏 さん
　1年間ありがとうございました。

平尾　幸一 さん
　本日をもって退会いたします。
　皆様のご多幸とご健勝を祈念いたします。
ありがとうございました。

円田　　昭 さん
　平尾さんの退会を惜しんでおります。あ
りがとうございました。

中村　徳裕 会長、福田　金吾 幹事
米倉洋一郎 さん、庭木　香充 さん
　ホームクラブ出席100％をいただきました
ので、ニコニコします。
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：吉田　英樹　　委　員： 船越　　温・中村　真弥
副委員長：中島　　顕　　 　　　　庭木　香充

（今週の担当：庭木　香充）
（カメラ担当：船越　　温）

＊今後の例会予定＊	
 7月 5日	 クラブ協議会
　　12日	 クラブ協議会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

永瀬　徳豊 さん、山口　幸生 さん
鈴木　清輝 さん
　結婚記念月のお祝いありがとうございま
す。

テーブルボックスにて回覧
　過去2年間に引き続き今年度もウィズコロ
ナ、そして5月からはアフターコロナという
また新たな転換点の中、難しい舵取りにご
尽力いただきました中村会長始め、大久保
副会長、福田幹事、安部副幹事の執行部の
皆さんに「1年間お疲れ様でした」と感謝の
気持ちを込めて、ニコニコします。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 81,000円
	 累　　計	1,351,000円

クラブ協議会

■委員会活動報告
　詳細は、「クラブ現況、活動計画および報
告書」をご覧ください。

■青少年奉仕委員会
　　委員長　坂元　　崇

○ローターアクト委員会
　（長）谷川　辰巳　（副）指山　　立
○インターアクト・青少年活動委員会
　（長）草津　栄良　（副）松尾　　貴

■公共イメージ委員会
　　委員長　松尾　文隆

○クラブ会報・広報委員会
　（長）吉田　英樹　（副）中島　　顕

■ロータリー財団委員会
　　委員長　大神　吉史

○財団・米山・補助金委員会
　（長）坂本　　敏　（副）中川　知之


